

Ein bewährtes Team setzt sich neue Ziele

Neuwahlen Partnerschaftsverein Stadtbergen will in Brie-Comte-Robert am mittelalterlichen Fest teilnehmen

Stadtbergen Seit mehr als 30 Jahren ist der Partnerschaftsverein Stadtbergen (PaVe) bereits mit Brie-Comte-Robert verschwistert. Einen großen Teil der Jahrestaupversammlung nahm daher der Rückblick auf das runde Jubiläum im vergangenen Jahr ein. Zügig verließ hingegen die Neuwahl des Vorstands.

Astrid Flagner bleibt weiterhin Vorsitzende, ihr zur Seite steht, wie bisher, Gabi Nießner. Neue Schatzmeisterin ist Barbara Ottlik, die damals Rudolf Vogel ablöste, der aber weiter als stellvertretender Schatzmeister fungiert. Schriftführerin ist erneut Anja Kiederle, ihre Stellvertreterin ist Michaela Nebelung. Als Beisitzer wurden wiedergewählt: Christa Hopfer, Bernardett Maily,

Brie-Comte-Robert vom 3. bis 7. Oktober steht dieses Mal die Teilnahme am mittelalterlichen Fest im Mittelpunkt. Außerdem ist ein Ausflug nach Auvers-sur-Oise „auf den Spuren von Vincent van Gogh“ geplant. Voraussichtlich wird der PaVe an einem eigenen Stand beim Fest Spezialitäten aus Bayern anbieten.

Brie-Comte-Robert vom 3. bis 7. Oktober steht dieses Mal die Teilnahme am mittelalterlichen Fest im Mittelpunkt. Außerdem ist ein Ausflug nach Auvers-sur-Oise „auf den Spuren von Vincent van Gogh“ geplant. Voraussichtlich wird der PaVe an einem eigenen Stand beim Fest Spezialitäten aus Bayern anbieten.

Feste Bestandteile sind die wieder vom deutsch-französischen Jugendwerk (dfjw) geförderte Jugendfahrt nach Brie-Comte-Robert vom 13. bis 20. April und die internationale Jugendwoche in Stadtbergen vom 27. Juli bis 3. August. Einen Ausflug der PaVe-Jugend in den Europapark Rust wird es in den Herbstferien am 28. Oktober geben.

Zum Stadtfest vom 30. Mai bis 2. Juni sind wieder die Freunde aus allen Partnerstädten eingeladen. Der traditionelle PaVe-Tagesausflug führt diesmal nach Kehlheim mit Schiffahrt zum Kloster Weltenburg (mit Mittagessen) sowie einer Besichtigung der Kuchlbauer-Brauerei mit Besteigung des Hundertwasserturms in Abensberg.

Beim turnusmäßigen Besuch in



Nach drei Jahren gingen die turnusmäßigen Neuwahlen der 15 Vorstandsmitglieder des Partnerschaftsvereins zügig vorstatten.
Foto: Gunnar Olms

und Maria Petruschke zur Verfügung, die seit der Vereinsgründung vor 30 Jahren die Kasse kontrollieren. Die Planungen für dieses Jahr stellte anschließend Astrid Flagner vor.

24.3.2019

Marianne Seitz, Silvia Hecken, Waltraud Lassner, Erich Maydl, Hans Niedermair. Neu im Team sind Susanne Empl und Hannelore Komert-Haccius. Als Revisorinnen stellten sich erneut Christa Lindner

und Maria Petruschke zur Verfügung, die seit der Vereinsgründung vor 30 Jahren die Kasse kontrollieren. Die Planungen für dieses Jahr stellte anschließend Astrid Flagner vor.